
会 議 録（１１月） 
令和２年１１月２５日（水） 

 五ヶ瀬町役場２階 第２会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 30分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 松﨑 要二 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① 五ヶ瀬町における生徒指導の状況について 

 

② 携帯スマホに関する調査結果及び通信機器親子契約書の取組について 

 

 

（２）協 議 

① 令和３年度予算要求の事業（案）について   ※非公開とする 

  

② 奨学金制度について  ※非公開とする 

 

③ 総合教育会議の日程及び議題について 

・日程 １２月１８日（金）１６：００～ 応接室 

       ・議題 奨学金制度について、教職員住宅について 

 

５ その他 

（１）美術の祭典について（12/3～12/20） 

（２）宮崎県市町村対抗駅伝競走大会について 

（３）宮崎県議会（文教警察企業常任委員会）ＲＳ視察について 

期日：令和２年１２月１４日（月）15：30～16：30 

 場所：五ヶ瀬中学校 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（11月～1月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  １２月１８日（金）午後５時１０分から 

  ※総合教育会議の後に実施 

 

７ 閉 会（18時 45分） 



会 議 録 17時 30分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 松﨑 要二 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① 五ヶ瀬町における生徒指導の状況について 

資料に基づき、指導主事が説明      ※非公開とする 

    

② 携帯スマホに関する調査結果及び通信機器親子契約書の取組について 

      資料に基づき、指導主事が説明 

Ｅ１ 児童生徒の携帯電話、スマホ等の使用状況に関する調査を行い、１つ目

の設問で、自分専用の携帯電話かスマホを持っているかの問いで、小学生

が１４％、中学生が６０％持っていると回答している。これは、昨年度よ

りも若干増えている状況である。また、自分専用ではないが、家族のスマ

ホ等を使ってインターネットができる児童生徒は、小学生で６５％、中学

生で９７％となっている。また、１日の使用時間が、平日で２時間を超え

る小学生が５名、中学生が１１名いる結果がでている。２つ目の設問で

は、家庭でスマホ等の使い方についてルールがあるかという問いで、ある

と答えた小学生が６２％、中学生で６３％となっており、昨年度と比べる

と非常に多くなっている状況である。これは、五ヶ瀬町のＰＴＡ連絡協議

会が中心となって、情報・通信機器利用についてのルールを親子間で決

め、さらに契約書を結んでルールを守っていこうという取組を１１月より

開始した結果であると考える。 

   Ｅ２ これは、中学生が中心でやっていくべきところを、小学生にも広げてい 

るところが良い点である。児童生徒の機器の使用状況と親の認知状況がマ 

ッチングするといいと考えている。 

   Ｑ１ 契約の内容が多いと感じるが。 

   Ａ１ 内容については、小学生には厳しいと感じる。使用契約の決まりは、中 

学年以上を対象にするなど、小学生版はもう少し考える必要があると思わ 

れる。 

   Ｏ１ 小学生の普通の会話の中で、非常に悪い言葉を耳にすることがある。平 

気でそういう言葉を使うのは、スマホ等の影響もあると思われる。その点 

が気になる。 

   Ａ２ 日頃の学校での指導も重要になると思われるが、家庭での指導も必要で 

ある。契約の進捗状況等については、１月か２月頃に報告できればと思っ 

ている。 

    

 



  （２）協 議 

    ① 令和３年度予算要求の事業（案）について  ※非公開とする 

 資料に基づき、教育次長が説明 

    

    ② 奨学金制度について            ※非公開とする 

資料に基づき、教育次長が説明 

 

    ③ 総合教育会議の日程及び議題について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

     ・日程 １２月１８日（金）16：00～ 応接室 

     ・議題 奨学金制度、教職員住宅について等 

    （質疑）なし 

 

【５ その他】 

（１）美術の祭典について（12/3～12/20） 

資料に基づき、教育次長が説明 

12/10（木）表彰式 

（質疑）なし 

 

（２）宮崎県市町村対抗駅伝競走大会について（1/11 成人の日） 

資料に基づき、教育次長が説明 

11/30（月）結団式、１チームの参加に限定、応援バスの中止 

    （質疑）なし 

 

  （３）宮崎県議会（文教警察企業常任委員会）ＲＳ視察について 

     資料に基づき、教育次長が説明 

     ・期日 １２月１４日（月）15：30～16：30 

     ・場所 五ヶ瀬中学校 

    （質疑）なし 

       

   

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（11～1月上旬）について 

     資料に基づき、指導主事（五ヶ瀬教育ＧＶ取組風景）及び教育次長（行事

予定）が説明 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      １２月１８日（金）午後 5時 10分から 

      ※総合教育会議の後に実施 

    （質疑）なし 

 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 45分 

  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


